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　昨年度より介護保険部の担当理事を致しております梅
本です。会員の皆様におかれましては、昨年度の介護保
険部活動でありました、介護保険部研修会、地区別座
談会等にご協力頂き感謝いたします。今後も会員の皆様
のお力添えをいただきながら、山形県理学療法士会の発
展のために頑張ってまいる所存であります。本会理事と
してはまだまだ若輩であり、僭越ではございますが、こ
の度の「理事コラム」を担当させて頂きたいと思います。
　今回は、先日行われました、第 27 回山形県理学療
法学術大会に関してのお話をさせて頂きたいと思います。
今回学術大会の特別講演では、日本理学療法士協会副
会長の森本榮氏による「理学療法士の現状そして未来」
をテーマにした内容をお話頂きました。その中でこれか
らの理学療法士の役割とは、他職種にはない精度の高
い評価（Evaluation）と立案を行い、可能な限り自立し
た生活の維持と生活の再構築を支援すること。また、エ
ビデンスに基づく予後予測からの評価（Evaluation）、計
画（Plan）、実施（Do）、再評価（Check）、改善策の実行（Act）
の EPDCAサイクルである理学療法マネジメントを徹底
し、質の高い理学療法を提供することが挙げられており
ました。評価および理学療法マネジメントサイクルに関し
ては、決して全く新しいものではなく、むしろ、これまで
も理学療法の基本となっていた事でもあり、変わらずに
磨き上げていく必要があると改めて感じました。
　さらに、未来へ向けて活躍が期待される新たな領域

として、予防領域での理学療法士の可能性についても挙
げられておりました。会員の皆様もご承知の通り、現在
我が国では、住まい・医療・介護・予防・生活支援が一
体的に提供できる地域包括ケアシステムの構築が急務と
なっており、重度な要介護状態になっても住み慣れた場
所で、自分らしい暮らしを人生の最後まで続けられる地
域づくりを目指しております。その為、介護予防に関して
も、要支援者や虚弱高齢者に対する機能向上を目的とし
たものだけではなく、医療機関での疾病や廃用症状の重
度化予防についても、介護予防の一つとしてとらえても良
いのではないかと考えます。例えば、「急性期病院に勤
めているから介護予防には関わっていない」という考え
方ではなく、病期に関わらない考え方として介護予防をと
らえ実践する事で、医療機関から在宅まで連携して「一
体的なサービスの提供」が出来るのではないかと思います。
　最後になりましたが、介護保険部では、主に生活期に
おける本会会員の理学療法士としての質の向上を図る為、
研修会や情報交換会の開催、介護報酬情報など会員の
皆様に必要な情報の配信を行っていきます。生活期の理
学療法の質の向上の為には、医療分野に従事する会員
の皆様との連携も重要であります。介護保険部研修会や
情報交換会等にも、病期に関わらない参加を頂き、理学
療法の質の向上に向け、会員の皆様と共に取り組んでい
けたら幸いです。

職能局　介護保険部　
介護予防特化型通所介護あゆみ

梅　本　岳　史
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日本理学療法士協会

協会賞受賞
平山　正義 先生　多田 利信 先生

　平成 30 年 6 月 2 日の第 47 回日本理学療法士協会
定時総会において、平山正義先生、多田利信先生が
協会賞を受賞されました。
　協会賞は、長年にわたり協会・都道府県理学療法
士会の活動で指導的役割を果たし、その職務におい
て格段の功績のあった会員に贈られる栄誉ある賞です。
　この度の受賞にあたり、平山正義先生と多田利信
先生にインタビューさせていただきましたので、是非ご
覧ください。

１．平山先生、協会賞受賞おめでとうございます。こ
れまでの経験で、一番印象に残っている患者さ
んについて教えてください

　仕事をはじめたばかりの頃にみた、４０代の大工さ
ん。今でも顔を思い出せるくらい覚えている。脳卒中
の右片麻痺で失語があった方。奥さんも悩んでいて、
奥さんの泣きそうな顔も思い出せる。自分のアプロー
チ次第で人生が決まるから、「がんばんないといけな
い」と思った。その当時は PT 一人しかいなかったか
ら、いろんなことしなきゃいけなかった。ST の勉強
も必要だったし、ADL 自立するために勉強をがんばっ
た。大工の仕事はできなかったけど、ADL は自立出
来たと記憶している。

２．これまでの経験で苦労したことはありますか
　その当時は辛いと思うこともあったけど、苦労した
とは思っていない。勉強も苦労したとは思っていない。
勉強しないと患者さんは良くならないから。勉強して
覚えたことは患者さんに使えるから。だから、がんばっ

たことが苦労とは思っていない。

３．では、楽しかったことはなんですか
　さっきの話と重なるけど、勉強して覚えたことを
使ってみて、役に立つ、患者さんが良くなるのは楽し
い。今でも面白いと思う。自分が前の年より治療でき
るように感じるのも面白い。おごりだと思われるけど、
痛みを再現できれば、痛みが取れると思っていた時期
があって、再現して治療して取れると面白かった。今
はそう思わないけど。

４．これからの人たちに望むことを教えてください
　患者さんを治したいと、いつも思ってもらいたい。
今はエビデンスが求められる時代で、エビデンスをや
ればいいと思う人もいるかもしれないけど、今のエビ
デンスが何十年先も残っているかわからないし、エビ
デンスが変わらないでいたら、それはそれでリハの世
界がおかしいということになる。エビデンスは最低限
やることであって、上乗せしてもっと良くなるために
はどうすればいいか考える理学療法士であってほしい。
若い子の発想でいいものはあるし、自分もマネすると
きもある。治して、よくして、面白いと思うこと。そ
んな面白い思いをいっぱいしてほしい。そうすると続
くと思う。

平山　正義 先生インタビュー
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１．多田先生、協会賞受賞おめでとうございます。こ
れからの理学療法士に伝えたいことを教えてく
ださい

　「もっと世の中のことを知ってほしい。」ということ
である。そのうえで理学療法士としてどうしていくべ
きか？どうあるべきか？ということを考えてほしい。
目の前の患者をどうしたいか、知識を深め技術を高め
ることはとても大事なことではある。だが、それだけ
ではなく、医療環境・社会保障制度などにも目を向け
てほしい。少子高齢化の中、平均寿命は延びる一方で
労働力は少なくなる。このままでは日本の社会保障は
もたない。健康寿命をのばし元気な高齢者が増え、長
く働けるようになるために理学療法士が介護予防に関
わり、結果を出していく必要がある。このことは職域
の拡大にも繋がる。理学療法士の数は養成校の増加と
共に増大し、以前のような希少価値は全くなくなった。
診療報酬もさらに引き下げられるだろう。理学療法士
が世の中に余る時代が目の前に来ている。そんな中、
理学療法士の有用性を社会に示していくことが必要に
なる。職域を広げ、社会のニーズに応えられるために
世の中のこと（社会情勢・政治・経済）にもに強くな
ることが必要なのである。

表彰委員会より
　受賞されました二名の先生方、誠におめでとうございました。
　平山先生は、現在も日本海総合病院で働いており、「定年過ぎても邪魔にならない程度に仕事ができたらいいな
と思う。若い子と仕事をするのを面白がっている」とのこと。インタビュー前日も勉強会があり、そちらにも参加
していた平山先生。話の中にもありましたが、患者さんをよくするために勉強をして、患者さんに使ってみて、よ
くすることが本当に好きなんだなと改めて実感しました。
　うまく伝えられないけど、と前置きしながらも「患者さんをよくしたいと思うのは、好きになることなんだろう
な。愛しいとも違うし、義務でもないんだけど、なんていったらいいんだろ？」と語っており、患者さんに対する
思いの一端が見えたような気がしました。
　多田先生は、第32回東北理学療法学術大会で大会長として取り組まれた課題が先生のライフワークであり、一
貫して取り組んでいる「課題」であると熱く語られた言葉、お話にはとても熱いメッセージがありました。今の自
分のことや目の前の課題に追われるのではなく、将来の理学療法のための活動に前向きに取り組まれる多田先生の
熱い思いに触れ、頭が下がる思いです。そして、我々にもできることがあるという気付きをいただき、元気が出る
お話をいただきました。
　お忙しい中、インタビューに応じていただき、本当にありがとうございました。

多田　利信 先生インタビュー
２．今、取り組んでいることについて教えてください
　現在は、以下の3つの柱について取り組んでいる。
１）理学療法連盟の活動　
2）介護予防事業
3）職場での業務管理
　連盟の活動は前述した少子高齢化社会の中で理学療
法士こそ、社会のニーズに応え健康寿命を延ばすこと
のできる職業であることを政治の世界に訴え、繋げて
いく活動である。社会に認識されなければ理学療法士
の将来は危うい。未来の理学療法士のための活動であ
る。
　介護予防事業は、上述したことの結果を出すことで
ある。理学療法士が有用であることを示すための手段
であり活動である。多田先生はスタッフと共に毎週１
回の介護予防教室で市民の介護予防を担当され、健康
寿命を延ばす活動を展開されているとのことでした。
　3つ目の「職場での業務管理」とは、働きやすい環
境を作り上げること。働くスタッフのモチベーション
を上げ、時間に追われることで忙殺されるのではなく、
一人の患者のことをよく考え可能な限り取り組むこと
ができる環境を作ること。単位数や訓練時間、休暇の
取りやすさや個々のスタッフの取り巻く環境を理解す
ることが働きやすさを生み出し、後に続く理学療法士
に残していく創生のヒントであろうと多田先生は考え
ておられました。
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　6 月 16 日、17 日に「役割の再考～地域生活を支える理学療法士で
あるために～」をテーマに、第 27 回山形県理学療法学術大会が開催
されました。多くの演題発表をいただき、また多くの会員の皆様に
遠い酒田まで足を運んでいただき、誠にありがとうございました。
　特別講演では講師の森本榮先生から、理学療法士のおかれている立
場そして今後について分かりやすく教えていただきました。シンポ
ジストの先生からは難しいテーマではありましたが、患者・利用者
と私たちがどう向き合っていくか活発に意見交換できたと思います。
公開講座の針生光博先生からは，一般の方にもわかりやすく膝痛の
予防・治療についてお話していただきました。ご指導いただきまし
た会長はじめ理事の先生方、学術大会部の先生方に御礼いたします。
本当にありがとうございました。

学術大会を終えて

学術大会　大会長
日本海酒田リハビリテーション病院

　　　　　五十嵐　めぐみ

新庄徳州会病院　安　喰　竜　也

Q. 認定理学療法士を目指すきっかけは何ですか？
　職場を変えたことですね。初めに就職した所では、
回復期を退院してからの生活を知ることはありません
でしたが、新庄に移ってからは、街が大きくなくまた
医療資源が豊富でない分、担当した患者に退院後会う
機会が度々ありました。街で見かけたり、外来で通院
されている際に声かけてもらったり、最悪再入院なん
てことも。。。そんな時「あれ、自分やったこと全然だ
めじゃん」って。もう一度、勉強し直そうと思い、特
にこれまで関わることが多かった脳卒中領域の認定取
得を目指しました。

Q. 取得までの苦労した点は何ですか？
　まずは取得までの方法の理解に苦労しました。その
時は、協会のホームページでしか情報を得る手段があ
りませんでしたので、半信半疑で進めて行った記憶が
あります。他には子育てと時期が重なったので、子供
を寝かせつけてからレポート作成と試験勉強をしてい
たことですかね。認定の取得までは、新プロを修了し
て専門領域登録後2年という期間が最低でも必要なた
め、同じような境遇の方も少なくないのではないかと
思います。

Q. 資格取得後の変化と良かった点は何ですか？
　関わる方々が変わってきましたね。神経系を中心に
進めている理学療法士の方々との関わりはもちろんで
すが、他にも行政・地域の方に興味をもってもらった
りすることが増えたと思います。

Q. 今後の展望をお聞かせください。
　当院を退院する患者では、障害をもった状況で自分

の役割を見いだせず、「障
がい者」のままで退院して
しまうことが少なくないと
思っています。私自身、こ
の場で多くの学びを得まし
たが、一日でも早く一療法士の学びの場から、「障が
い者」が「生活者」となれる場にしていかなくてはな
らないと思っています。それには、自分一人では、ど
うにもならないので、「障がい者」を取り巻くすべて
の人々で一つ一つ課題をクリアできるように働きかけ
を行っていければと思っています。

Q. 最後に、これから認定理学療法士を目指す方へ
　 アドバイスをお願いします。
　必須研修や認定研修は、すべてが最新の知見という
わけではなく、むしろスタンダードを再認識する内容
であったかと思います。私としてはそれよりも、試験
を受けるまでの過程（100 ポイント修得）において、
新たな視点や新たな出会いがあったことがすごくよ
かったと思っています。いま、臨床で自分の目標が定
まらない方や足踏みしている状態の方こそ、是非エン
トリーするとよいのではないかと思います。
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　当施設は、2000 年 4 月に在宅サービスセンターとして
開設され、訪問リハビリを開始しました。その後、2005
年 4 月に訪問リハビリを廃止、訪問看護ステーションハ
ローナースからのリハビリを開始しました。
　リハ部門のスタッフは、PT6 名、OT3 名で、2 チーム
に分かれて訪問しています。利用者さんは複数担当制と
して、週 1 回チームカンファレンスを行い、問題点、目標、
介入内容の共有、情報交換などを行っています。
　また、退院前カンファレンスに参加してスムーズに在
宅生活が送れるように、環境調整、生活指導、外出機会
の少ない方の運動指導、難病の方の支援など、他職種と
の連携を図りながら行っています。

　当院は平成 18 年度に整形外科クリニックとして開設し、
西に月山、北に鳥海山が見え、田園風景が広がる緑豊かな
場所に位置しています。
　リハビリテーション利用者の平均年齢は 67 歳と高齢者
の割合が高く、腰部・膝関節疾患がともに約 3 割、肩関節
疾患が約2割となっており、移動困難や家庭内での役割が
行えなくなってきていると訴える方が多い状況にあります。
　2013 年度の厚生労働省国民生活基礎調査より、健康寿
命を低下させる主な要因は運動器障害であり、関節疾患が
要介護・要支援の原因になるとあります。介護予防の観点
からも当院におけるリハビリテーションにおいて、重度化
を防ぐ取り組みの一因となっていけるように今後とも努力
し、他職種と協動しながら地域の実状を踏まえたリハビリ
テーションを提供していきたいと考えています。

　この度平成 30 年 6 月 4 日より、山形市五十鈴に訪問看
護ステーションを開設いたしました。
　私たち訪問看護ステーションいぶきは、安心安全なケア、
笑顔、連携をキーワードとし、様々な部門と連携しながら、
利用者様がよりよい在宅生活を送ることができるよう援助
してまいります。何分不慣れな点もありますが、がんばっ
てまいりますのでよろしくお願いいたします。
　当ステーションは看護師 3 名（うち管理者 1 名）、理学
療法士 1 名で訪問しております。
　ご用命の際はご連絡いただきますようお願いいたしま
す。誠心誠意対応させていただきます。

　当施設は、米沢市に位置し、障害者総合福祉法に基づき、
障がい者支援施設として、生活介護、自立訓練（機能訓練）、
入所支援、短期入所のサービスを提供しています。リハ
ビリテーションスタッフは、PT2 名、OT1 名の3名体制
となっております。
　当施設では、18 歳から 64 歳までの障がい者（身体障害、
精神障害、知的障害）の方を対象とし、主に地域移行を
目指してサービスを提供しております。自分らしい生活
を見つけ、地域で暮らすことを目標にしております。一
人一人に合わせた支援計画を立案し、医学的リハビリテー
ションと社会リハビリテーションを組み合わせ、一人一
人に寄り添いながら実施しております。当施設を利用す
る方が新しい生活を笑顔で過ごせるように日々努力をし
ております。

 訪問看護ステーションハローナース 

 ふ　く　い　整　形 

 訪問看護ステーションいぶき 

 山　形　県　梓　園 
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内容
①勤務先　②経験年数　③出身地　④出身校　⑤趣味・特技　⑥コメント

①鶴岡市立湯田川温泉
　リハビリテーション病院
② 1 年目
③酒田市
④東北保健医療専門学校
⑤登山・卓球
⑥明るく元気に、患者様を笑顔に

できる PT を目指して頑張りま
す。

①鶴岡協立病院

②１年目

③鶴岡市

④山形県立保健医療大学

⑤スポーツ観戦（バスケ、野球）

⑥初心を忘れずに頑張っていきた

いです。

①庄内余目病院
② 1 年目
③山形県
④新潟リハビリテーション大学
⑤釣りなどのアウトドア
⑥知識や技術を高めていき、患者

様が安心してリハビリを受けて
頂けるように精一杯頑張ってい
きたいです。

①鶴岡市立湯田川温泉
　リハビリテーション病院
② 1 年目
③寒河江市
④山形医療技術専門学校
⑤野球、スノーボード、バイク
⑥患者様に笑顔を提供し、信頼し

て頂けるような PT になりたい
です。

①鶴岡協立病院
② 1 年目
③酒田市
④東北文化学園大学
⑤野球、音楽鑑賞
⑥患者さんに最適なリハビリテー

ションを提供できる PT になり
たいです。

①鶴岡協立リハビリテーション病院
② 1 年
③鶴岡市
④山形医療技術専門学校
⑤スポーツ
⑥まだまだ力不足な面はあります

が、患者さんのため日々自己研
鑽に励んでいきたいと思いま
す。

土 岐 俊 介

澤　　　真莉菜

池 田　　 匠

工 藤 響 介

諏訪部　大　智

東海林　慶　明
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①鶴岡協立リハビリテーション病院
② 1 年
③鶴岡市
④東北文化学園大学
⑤スポーツ観戦
⑥入職して約 3 か月が経ち業務

にも徐々に慣れてきました。ま
だまだ経験が浅く力不足な面も
ありますが、患者さんのために
なれるように日々努力していき
たいと思います。

①鶴岡協立リハビリテーション病院
② 1 年
③庄内町
④新潟リハビリテーション大学
⑤スポーツ観戦　体を動かすこと
　マンガ
⑥まだまだ知識不足経験不足では

ありますが患者さんの目線に
立って患者さんが必要とするリ
ハビリを行えるように精進して
いきたいと思います。

①山形ロイヤル病院
② 1 年目
③中山町
④仙台医健専門学校
⑤バスケ
⑥幼少期からこれまで山形県内で

多くの理学療法士の先生方にお
世話になり自分もそのように人
の役に立ちたいと思っておりま
した。熱意を持って精一杯頑張
ります。

①山形ロイヤル病院
② 1 年目
③山形市
④山形医療技術専門学校
⑤食べ歩き、カフェめぐり
⑥一人一人の患者様により添った

理学療法を提供出来るよう努力
していきます。

①日本海酒田リハビリテーション
病院

② 1 年目
③鶴岡市
④新潟医療福祉大学
⑤サッカー，スノーボード
⑥日々、勉学に励み患者様のため

一生懸命、頑張ります。

①鶴岡協立リハビリテーション病院
② 1 年
③酒田市
④山形医療技術専門学校
⑤映画鑑賞
⑥患者様に寄り添える理学療法士

を目指して、笑顔で頑張りま
す！

①山形ロイヤル病院
② 1 年目
③上山市
④山形医療技術専門学校
⑤カラオケ、映画鑑賞
⑥日々精進していきます。

①山形ロイヤル病院
② 1 年目
③河北町
④山形医療技術専門学校
⑤カヌー一筋
⑥疾患に捉われず、患者さん一人

一人により添える理学療法士に
なれるよう精一杯頑張ります。

伊 藤 一 樹

藤 井 勇 輔

卯 野 雄 大

佐 藤 夕 紀

大 野 裕 樹

冨　樫　香央里

鏡　　 貴 能

保　科　澪唯華
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①みゆき会病院
② 1 年目
③山形市
④東北保健医療専門学校
⑤模様替え
⑥患者様とより多くの笑顔を共有

できるように頑張ります‼

①新庄徳洲会病院
② 1 年目
③寒河江市
④山形医療技術専門学校
⑤ドジョウすくい
⑥患者さんに寄り添った理学療法

士になれるよう、日々努力して
いきます。

①みゆき会病院
② 1 年目
③寒河江市
④山形県立保健医療大学
⑤スポーツクライミング
⑥患者様が心身ともに元気になっ

て退院できるよう、笑顔で頑張
ります！

①山形済生病院
② 1 年目
③長井市
④山形県立保健医療大学
⑤釣り、スノーボード
⑥よろしくお願いします！

①みゆき会病院
② 1 年目
③東根市
④東北文化学園大学 
⑤バレーボール
⑥患者さんとそのご家族の方から

信頼される理学療法士を目指し
て頑張ります。

①みゆき会病院
② 1 年目
③山形市
④東北文化学園大学
⑤フットサル
⑥真摯に向き合い、患者様をしっ

かり診られる理学療法士を目指
して頑張っていきたいと思いま
す。

①山形大学医学部附属病院
② 1 年目
③山形市
④山形県立保健医療大学
⑤音楽鑑賞
⑥地域の方々に、心身共に寄り添

える理学療法士を目指して精進
して参ります。

①山形済生病院
② 1 年目
③山形市
④東北福祉大学
⑤友達と遊ぶ、ドライブ、バスケ
⑥よろしくお願いします！

伊 藤 大 地

杉 沼 祐 也

佐　竹　あかり

遠 藤 健 介

武 田 瑞 季

鈴 木 映 那

齋　藤　香
か ほ り
保里

押 野 真 央
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①至誠堂総合病院
②１年目
③山形市
④仙台医健専門学校
⑤サッカー・旅行
⑥患者さんに信頼される PT にな

れるように誠実に向き合い明る
く頑張ります！

①山形済生病院
② 1 年目
③米沢市
④山形医療技術専門学校
⑤ドライブ・陸上ホッケー
⑥新人らしく笑顔で元気に頑張り

ます！！

①篠田総合病院
② 1 年目
③寒河江市
④山形県立保健医療大学
⑤音楽鑑賞
⑥患者さんの気持ちに寄り添える

理学療法士になれるよう、日々
努力します。

①ゆうき整形外科
② 1 年目
③山形市
④山形医療技術専門学校
⑤サッカー観戦、釣り
⑥スポーツに携われることに感謝

し理学療法士として日々努力し
ていきます。

①篠田総合病院
② 1 年目
③天童市
④山形医療技術専門学校
⑤趣味 サッカー 特技 けん玉
⑥患者様に笑顔になっていただけ

るようなリバビリ提供に精進し
ます。

①山形済生病院
② 1 年目
③天童市
④東北福祉大学
⑤サッカー、フットサル、スノー

ボード
⑥よろしくお願いします！

①国立病院機構 山形病院
② 1 年目
③山形県
④山形県立保健医療大学
⑤ドライブ
⑥信頼していただける理学療法士

になるために努力します。

①山形市立病院済生館
② 1 年目
③米沢市
④山形医療技術専門学校
⑤運動
⑥患者様により良い理学療法を提

供できるように日々努力しま
す。

小笠原　　　輝

加 藤 早 織

渡 部 成 美

本 間 晃 大

大 沼 哲 朗

佐 藤 公 亮

早 坂 恵 莉

髙 野 良 彰
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①医療法人社団　緑愛会
　かがやきの丘
② 1 年目
③長井市
④山形医療技術専門学校
⑤釣り、温泉、ダーツ
⑥まだまだ未熟ではありますが、

利用者様の声に耳を傾け、ニー
ズに対応できるよう一人一人に
寄り添ったリハビリを展開して
いきたい。

①医療法人社団丹心会吉岡病院
②１年目
③山形県
④山形県立保健医療大学
⑤旅行
⑥患者様に寄り添い、多くの事に

気付くことができる理学療法士
を目指します。よろしくお願い
します。

①三友堂リハビリテーションセン
ター

②１年目
③南陽市
④新潟医療福祉大学
⑤サッカー観戦（Ｗ杯を１試合

10 回見ます）
⑥患者様の生活に向き合ってより

よいリハビリを提供していける
よう頑張ります。

①三友堂リハビリテーションセン
ター

②１年目
③米沢市
④東北保健医療専門学校
⑤サッカー、映画鑑賞
⑥患者様に笑顔を与えられるよう

な PT になれるように、精一杯
頑張ります。

①山形県立中央病院
② 1 年目
③村山市
④山形県立保健医療大学
⑤サッカー観戦
⑥優しくて頼もしいスタッフと共

に日々精進しています。よろし
くお願いします。

横 山 萌 稀

本　間　はるな

高 橋 雅 幸

①公立高畠病院
② 1 年目
③米沢市
④山形医療技術専門学校
⑤球技以外のスポーツで体を動か

すこと
⑥患者様と真摯に向き合えるよう

な理学療法士になれるよう日々
患者様との関わりを意識して取
り組んでいきます。

新 藤　　 柾

戸 田 優 平

布 宮 七 海

①公立置賜総合病院
②一年目
③長井市
④新潟リハビリテーション大学
⑤読書、手品
⑥患者様の一歩一歩をサポートで

きる様に頑張ります。
佐　藤　世

せ つ ら
都良

①三友堂リハビリテーションセンター
②１年目
③福島県
④仙台医健専門学校
⑤水泳、ラーメン
⑥日々学び、患者様の役に立てる

よう明るく元気に頑張ります！
鈴 木 貴 弥
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あなたの笑顔が見たいから

株式会社 蔵王サプライズ
ホームヘルスケア事業部　山形市銅町二丁目 21 番 4 号  TEL（023）674-9600
　　 支店・営業所　仙台支店／新庄営業所／庄内営業所

 ●リネンサプライズ・ホスピタルリネン事業部　●ホームヘルスケア事業部　●リースキン事業部

①医療法人社団　緑愛会
　川西湖山病院
② 1 年目
③長井市
④山形医療技術専門学校
⑤バイク、旅行
⑥現場で働く上での知識を身に付

け、患者様の Need に答えな
がらよりよい生活を送っていた
だけるよう努力していきたいと
思います。

長谷川　直　輝
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生命科学・医療福祉分野を総合的にサポートする

■発　行 / 一般社団法人  山形県理学療法士会
■発行者 / 高橋  俊章
■編集者 / 鈴木  健太
■広報部 / 三友堂リハビリテーションセンター
　　〒 992-0057  山形県米沢市成島町 3 丁目 2 番 90 号
　　TEL（0238）21-8100　FAX（0238）21-8119
　　E-mail：ptkouhoubu@yahoo.co.jp
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　かわら版第 18 巻を発行いたします。今回の理

事コラムは職能局担当理事の梅本岳史先生に書い

ていただきました。「理学療法の基本を変わらず磨

き上げていく」・・・私も最近参加した研修会でイ

ンストラクターの先生から基礎知識の薄い理学療

法士が多くなったとお聞きしました。確かに、様々

な研修会に参加して技術を磨くのは大切なことで

あり、「かっこいい理学療法士になりたい」と思う

こともスキルアップのためには必要な感情だと思

います。しかし、まずは土台から固めていくこと

を忘れてはいけないと感じました。

　　　三友堂リハビリテーションセンター　島貫

編集後記編集後記

●定期的なマイページの確認をお願いします
　日本理学療法士協会ホームページ内の「マイページ」の定期的な確認をお願いいたします。「マイペー
ジ」内の、会員専用コンテンツでは、教育、学術、職能、福利厚生の情報が掲載されております。また、
異動申請、会員情報の更新などの各種申請が可能です。

●会員異動届の手続きは済んでいますか
　他都道府県理学療法士会からの転入、自宅住所および勤務先の変更、改姓された方は、「マイページ」
より手続きをお願いします。

●会員区分について
　会員の皆様の中で、自宅会員として異動申請される方がいます。日本理学療法士協会において、会
員区分として、勤務先をもつ会員は勤務先会員となります。「マイページ」にて会員区分をご確認の上、
現在の登録と異なる方は異動申請の手続きをお願いいたします。

●楽天カードでの会費の納入をお願いします
　日本理学療法士協会では、会費納入用クレジットカードとして「楽天カード」を指定しております。
会費納入の漏れがなくなり、手数料も無料です。「マイページ」よりお申し込みください。

●新人教育プログラム修了には、マイページでの修了申請が必要です
　マイページ内「生涯学習管理」メニュー中の、「生涯学習管理」―「履修状況確認」―「新人」―「修
了申請」にて、手続きをお願いします。新人教育プログラムを修了していない場合、認定・専門理学
療法士取得に必要な生涯学習ポイントの取得ができません。また、地域包括ケア推進リーダー、介護
予防推進リーダーの取得要件を満たしませんので、ご注意ください。


